

ams-OSRAM AG

mit Sitz in Premstätten,
eingetragen im österreichischen Firmenbuch
unter FN 34109 k

(die "Gesellschaft")

Der Aufsichtsrat der Gesellschaft ist das nach österreichischem Recht dazu berufene Organ der Gesellschaft, die Qualifikationen und Eignung möglicher künftiger Aufsichtsratsmitglieder der Anteilseigner zu beurteilen und der Hauptversammlung Kandidaten für die Wahl der Anteilseignervertreter im Aufsichtsrat vorzuschlagen. Für die am 23. Juni 2023 stattfindende Hauptversammlung hat der Aufsichtsrat der Gesellschaft, basierend auf einer Empfehlung seines Nominierungsausschusses, die folgenden Kandidaten zur Wahl in den Aufsichtsrat der Gesellschaft vorgeschlagen:

1. Frau Yen Yen Tan, geb. am 5. Juni 1965, singapurische Staatsbürgerin
2. Herrn Andreas Walter Mattes, geb. am 10. April 1961, deutscher und amerikanischer Staatsbürger

ams-OSRAM AG

with its seat in Premstaetten,
registered with the Austrian companies
register under FN 34109 k

(the "Company")

The Supervisory Board of the Company is the relevant body under Austrian law to judge the qualifications and eligibility of possible future members of the Supervisory Board representing the shareholders and to propose to the general meeting candidates for the election of the shareholder representatives to the Supervisory Board. For the Annual General Meeting to be held on June 23, 2023, the Supervisory Board of the Company, based on a recommendation of its Nomination Committee, proposed to elect the following candidates to the Supervisory Board of the Company:

1. *Ms. Tan Yen Yen, born on June 5, 1965, Singapore citizen*
2. *Mr. Andreas Walter Mattes, born on April 10, 1961, German and U.S. citizen*

Im Rahmen der Bewertung der Eignung und Qualifikation der oben angeführten KandidatInnen hat der Aufsichtsrat der Gesellschaft geprüft und entschieden, dass alle KandidatInnen für die Wahl in den Aufsichtsrat gemäß Artikel 14 des Swiss Code of Best Practice for Corporate Governance und den vom Aufsichtsrat im Dezember 2022 beschlossenen „Grundsätzen für die Zusammensetzung und Diversität des Aufsichtsrats“ unabhängig sind.

Premstätten, am 22. Mai 2023

In its assessment of the qualifications and eligibility of the above-mentioned candidates the Supervisory Board of the Company assessed and determined, that all candidates for the election to the Supervisory Board are independent according to article 14 of the Swiss Code of Best Practice for Corporate Governance and the Supervisory Board's "Composition and Diversity Policy" adopted in December 2022.

Premstaetten, on May 22, 2023



Dr. Margarete Haase

Vorsitzende des Aufsichtsrats

Chairperson of the Supervisory Board